

# 3学期も始まりました。よろしくお願ひします。



冬の体力作りをしています!準備運動して、マラソンをします。競走じゃありません。持久力が付きます!その後は、クラスごとに縄跳びなどに挑戦!体ポカポカです!



ごっこ遊び:お餅を網で焼いてさあ食べよう!あちちち~。



オリジナルの手作りの凧揚げ。風を感じながら上手く飛ばせるかな!?



たんぽぽ組は、転がしドッヂが大好き!当たっても泣きません。

## 書道体験



しっかり目を見て話を聞きます。自然と姿勢も良くなっていました。



力の入れ具合で、太い線・細い線ができることに驚き!



みんなが使った大きなシートを力を合わせて畳んでくれました。さすが年長!



左手でしっかり紙を押さえて真剣に慎重に筆を動かす年長です。



鏡餅とか雪だるまとか好きな物かいていいよ~、と楽しく書道ができました。



お家の人も一緒にかるた。耳と目を集中させて…



どのクラスも力量に合ったコマ回しに挑戦中。諦めずにできるかな??



お鍋ごっこも楽しい季節☆  
身近なことが遊びになります♪



羽根突き。日本の伝統行事を大事にしたいですね。

# 地域の方々に倉庫の間の棚を新調していただきました☆



しっかり場所を見て、安全なように見てくださっています。



重たい棚を運び入れ。  
入るかな…ピッタリ!!



棚を設置してくださっている様子を見る年長。「お願いします。」を伝えてくれました。



「ありがとうございました!」としっかりお礼を伝えました。雪が降る中ありがとうございました。



こんなに素敵な棚でした!  
大事に使わせてもらいます☆



「先生も通っていい?」  
「え!?先生も通るの??」

「えーーー!!」っと驚きの子どもたちでした。

トンネルのようになっている所をそーっと通りました。  
棚に物が入っていない今だけ!特別観にドキドキわくわく♪

